



入場
無料

第21回阿武山音楽祭 みんなでつくる100人の大合奏

第21回音楽祭テーマ
フェスティバル！



曲目

- 『ローマの祭り』
- 『タンホイザー大行進曲』
- 『ディズニーフェスティバルパレード』
- 『炎と森のカーニバル』
- 『カーニバル？』ほか

出演
あぶやまファミリーシンフォニー
コールキッズあぶやま

スペシャルゲスト



中路英明
(トロンボーン)
from 热帯 JAZZ 楽団

2023
8.12 土

- ▶ 開場 17:30
- ▶ 開演 18:00

高槻城公園芸術文化劇場 南館
トリシマホール(大ホール)



<主催>阿武山音楽会

<後援>高槻市 / 高槻市教育委員会 / 阿武山小学校 / 阿武山小学校PTA

阿武山たつの子認定こども園 / しまもと里山認定こども園 / 阿武山地区連合自治会

このコンサートは「大阪府 令和5年度 輝け！子どもパフォーマー事業補助金」対象公演です。

高槻城公園・★劇場はこちら

◆阪急高槻市駅から徒歩約8分／JR高槻駅から徒歩約13分
※駐車場に限りがありますので車での来館はお控えください。



2002年、高槻市立阿武山小学校体育館で産声をあげた阿武山音楽祭は今回で21回目を迎えます。第3回より、みんなでひとつの合奏を創りあげる活動を通じて、地域の親睦を図り、子ども達の情操を育む趣旨のもと「100人の大合奏」を催して参りました。この大合奏のユニークな点は、地域に集う人々が大人と子ども、プロ・アマチュアの分け隔てなく参加し、大きな一体感と感動を共有することです。ピアニカ・リコーダーのような身近な楽器から、オーケストラ楽器全般、ギターやドラムス等バンド楽器まで、実に30種類以上に及ぶ楽器編成を、オリジナルの編曲で演奏することで、全国的に見ても類を見ないユニークな活動と評価されています。

「100人の大合奏」を始めて19年。毎年「Family」「故郷」「てをつなごう」などテーマを定め趣向を凝らして参りましたが、今年のテーマは、お祭り、祝祭、をイメージして「フェスティバル！」と定めました。このテーマにはコロナ禍の3年間、全国的に見て、賑やかな行事、活発な活動、大勢で集い、歌い、踊る喜びを奪われて来た子ども達の生活に、コロナ禍以前の元気で快活な日常を取り戻したいという願いが込められています。

音楽監督 福留 敬

大阪教育大学特設音楽課程フルート専攻を卒業後、クラシックのみならず現代音楽からJAZZライブまで幅広いジャンルでフルート奏者として活動。特にキューバ音楽のジャンルでは、ラテンフルートの第一人者と認められている。また作編曲者としてCM音源等を手掛ける他、指揮者としてアムジー室内管弦楽団などを務める。

97年奈良音楽祭文化使節団指揮者として中国公演。09年「2009国際吹奏楽祭 in Chai City」指揮。99年、02年、10年「日本フルートフェスティバル in 奈良」指揮。09年、10年、11年「日本フルートフェスティバルin香川」を指揮。ドルチェミュージックアカデミー講師、JEUGIAコミュニケーションフォーラム講師。

コロナ禍の勃発で再三の開催延期と会場の変更を強いられた第18回まで、阿武山音楽祭は、毎年、阿武山小学校体育館に本格的な音響装置と大規模なステージを組んで開催され、地元自治体、商店、企業、医院、学校、保育園など、多くの皆様からの暖かい支援に支えられ「地域の誇り」という言葉をいただけるまでに成長して参りました。

コロナ禍によって小学校での開催がかなわなくなってしまった、私達は阿武山小学校校歌の「世界にとどけ」をその歌詞にある「みんなのほほ笑みを、平和の歌声を、世界にとどけよう」と、この高槻の地から世界に発信することをめざして演奏し続けています。

コンサートホールでの開催も今回で4回目となります。今年は出来たばかりの高槻城公園芸術文化劇場大ホール。立派な新ホールならではの多彩な趣向やゲストとのコラボ演奏も盛り込んで、活気あふれるお祭りのワクワク感を彷彿とする賑やかな音の祭典を繰り広げたいと思います。

前回の音楽祭に寄せられた感想

- ♪迫力ある演奏、クラシックからポピュラーまで幅広い選曲で楽しかったです。
手作りのアットホームなコンサートでした。
- ♪初めて観ましたが、すごく良い楽団。他では聴いたことのない音が鳴っている。
感動しました。
- ♪楽器の多種多様性がすごい。音の洪水シャワーで楽しかったです。
- ♪オーケストラ初心者にもわかりやすく、楽しめた。
多彩なリズムの楽曲を楽しめました。
- ♪それぞれの楽器や子どもたちの歌声のひとつひとつ、そしてそのつながりをとても大切にされていることが伝わってきました。演者の皆さんもとても楽しんで演奏されているのが印象的で、素敵な楽団だなと思いました。
- ♪コロナ禍で過ごしてきた子どもたちにとって初めての演奏会鑑賞でした。
生の楽器の迫力に驚き、お友だちが歌っているのに親近感を持ち、音楽の魅力を感じてくれたと思います。子どもたちにこのような貴重な体験の機会を作ってくださりありがとうございました。
- ♪大人と子ども、世代を問わずレベルも問わず、みんなでつくり上げる「音楽」は本物だと思います。音楽が奏でられる、聴ける、歌える。平和な国、守りたいですね。世界も日本も。

ホームページではこれまでの音楽祭の様子を映像でご覧いただけます。「阿武山音楽会」で検索してください。

阿武山音楽会公式ウェブサイト <https://www.abuyama100.net>

問合せ：阿武山音楽会事務局 info@abuyama100.net